
高所作業車オペレーターの派遣を手掛ける（株）正興。取締役を務める内村氏は、「人生は一度きり。攻めの

姿勢でチャレンジを続けることで、いつか成功者となる」という信念を持ち、ここまで成り上がってきた人物

だ。そして、“人”を大切に考える同氏の理念は、顧客はもちろんのこと、同社のスタッフにも及ぶ。同氏が

一人ひとりを手塩に掛けて育て上げてきたことで、現在は多くの依頼を同時に受けられる体制が整っているの

だ。初心を忘れずにさらなる高みを目指す同氏の活躍に、今後もますます目が離せない。

株式会社 正興

内村 直哉取締役
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企業情報サイト   　http://www.companytank.jp/interview/201901/14059/

大阪市を中心に、建設現場へ高所作業車オペレーターを派遣する（株）正興。宝石業界な
どを経験し建設業に飛び込んだ内村代表は、人との出会いと攻めの姿勢、そして仲間への
信頼を大切にしている。その圧倒的な情熱の源泉に、俳優の川﨑麻世さんが切り込んだ。

人脈を生かし、独立起業

川﨑　まず、内村代表のこれまでの歩み

からお聞かせください。

内村　私は、20 歳で社会に出た時から、

「自分の力で何かを得て、それで生活を

していくんだ」という信念を抱いており

まして。そのスタイルを貫き、さまざま

な業種を手掛けながら、そこで得た人脈

を大きく広げてきたんです。

川﨑　そこから、現在の高所作業車オペ

レーターのお仕事を手掛けられるまでの

きっかけが気になります。

内村　転機が訪れたのは、ダイヤの原石

をジュエリーに加工する会社に勤めてい

た頃でした。宝石業界ということもあり、

富裕層が多く、新たな人脈を築くことが

でき、その中で知り合ったお客様にこの

業界を紹介して頂いたのです。未経験で

はありましたが、「人生は一度きり」と、

思い切って業界に飛び込むことを決意。

そこから、2年ほど個人事業主としてが

むしゃらに頑張っていく中で、「これな

らやっていける」と自信が付いたことか

ら、当社を立ち上げた次第です。

川﨑　職人の世界では、業界一筋の叩き

上げが多いもの。社長のような数多くの

業種を経験されている方は珍しいと思い

ますが、ご苦労もあったのではないで

しょうか？

内村　ええ、初めのうちは分からないこ

とだらけでした。そのため当時は、少し

でも早く仕事を覚えて周りに追いつきた

いという気持ちから、現場で仕事を終え

て帰宅してからも、自主的に練習を繰り

返しましたね。また、ありがたいことに

そんな私をかわいがってくださる方々の

応援もあり、現在は人に恵まれ、非常に

良い環境をつくることができました。

プロフェッショナルが揃う会社に

川﨑　改めて、現在の事業内容について

も伺えますか？

内村　当社では主に大手建築会社様から

ご依頼を頂き、建築改修工事や架設工事、

解体工事、橋梁工事といったさまざまな

工事現場での高所作業をサポートしてい

ます。具体的には、各種の高所作業で必

要となる特殊車両の手配から、専門知識

を持ったドライバーであるオペレーター

の派遣、高所作業に必要な現地調査や認

可申請に至るまで、一貫して行うことが

できるのです。そのため、迅速に対応で

きるだけなく、余分な仲介コストの削減

にもつながります。

川﨑　一括して携わって頂けるのは、ク

ライアント様にとって心強いですね。高

所での作業には、かなり高度な技術を身

に付けなくてはならないのでは？

内村　そうですね。例えば、オペレーター

の仕事では、危険が伴う現場で作業にあ

たる作業員との連携が求められ、その機

械操縦も、高い技量が必要となってくる

のです。そこで当社では、創業時から人

材教育にかなりの力を注いできました。

そのかいもあって、当社に在籍している

スタッフは、一人ひとりが 1つの現場を

請け負えるほどの優れた技術力を持って

おり、現在では、多くのご依頼を同時に

お受けできる体制が整っているのです。

そうして 1人ずつ別の現場に派遣する中

で、仲間として信用できるのはもちろん

のこと、クライアント様からの信頼も厚

く、安心して仕事を任せられるところが

当社の最大の強みと言えますね。

川﨑　代表自らが手塩に掛けて育成な

さってきたわけですね。

内村　ええ。営業と事務作業と教育を同

時にしなければならず、仕事を増やすこ

とと人を育てることのバランスを取るの

は難しかったです。しかし、いざ仕事が

増えても、オペレーターがいなければお

客様にご迷惑を掛けるだけですから、「必

ず仕事が増えていく」と信じ、スタッフ

を育て続けてきました。

川﨑　まさに攻めの姿勢がうかがえます

ね。今では、スタッフの皆さんも優秀な

方ばかりでしょう。

内村　はい。当社には、責任感が強く向

上心の強いスタッフが揃っているんで

す。絶対に遅刻しない、現場を止めない

など、私から厳しい要求もしますが、そ

の分気持ち良く仕事に取り組んでもらえ

るよう、業界水準を上回る給与や待遇を

心掛けています。

全国展開からさらなる夢を追う

川﨑　お話を伺っていると、代表は何よ

りも「人」を大切にされているように感

じます。

内村　おっしゃる通りです。いくらお金

を持っていても、人脈がなければその意

味がありません。それに、お金がなくなっ

ても、人脈さえあれば一からやり直すこ

とができます。だからこそ私は、人脈だ

けは何があっても守り通してきました。

　それに、仕事はもちろん大事ではあり

ますが、私が最も大切にしているのは妻

と子どもです。高所作業車オペレーター

は危険な仕事で、今日は元気でも明日に

はどうなっているか分かりません。1日

1 日の仕事を決して軽く見ず、真剣に向

き合うよう、常に肝に銘じています。

川﨑　では最後に、今後のビジョンはい

かがですか？

内村　当社ではまだ高所作業車を持って

いませんが、このまま信頼を高め実績を

積むことで、ゆくゆくは自社で保有した

いですね。また、当社の優秀なスタッフ

を全国各地に赴任させ、営業所を構えた

いと考えています。いずれは建設車輌を

運ぶ運送業にも着手し、全国規模で活躍

することが最終的な目標です！

株式会社 正興
〒 551-0023
大阪府大阪市大正区鶴町 2-10-2
URL http://www.skk666.net/

圧倒的な人材の層の厚さを武器に
安全な高所作業をトータルサポート

株式会社 正興
取締役

内村 直哉
20 代からさまざまな業種を経験する中で、幅広い
人脈を築く。その後、宝石業界の会社に勤めてい
た頃に出会った顧客から、建設業界を勧められた
ことを機に、職人の道へ進む。未経験ながらも個
人事業主として 2 年間の経験を積み、2016 年に

（株）正興を立ち上げた。現在は、高所作業車の
手配やオペレーターの派遣、諸手続きなど、高所
作業におけるトータルサポートを手掛けている。
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人知れず努力を重ね、現在も一人何役でご活躍

中の内村代表。人との出会いを大切にし、決

めたことをすぐ行動に移す代表からは、人生

は一度きり、もし失敗してもそのこと自体が

成功に近づいている証拠であるという前向き

な情熱を感じました。挑戦を続ける（株）正

興さんのさらなる発展を願い、私も陰ながら

応援しています！

川﨑 麻世（俳優）
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